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RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Le lundi 30 janvier à 18 h 30 

À l’école des Timoniers 

 

Nom Rôle Présent Absent 

Mme Véronique Arel Parent ☒ ☐ 

Mme Mélanie Auger Personnel de soutien ☒ ☐ 

Mme Audrey Bazinet-Vézina Parent ☐ ☒ 

Mme Mélanie Boulianne Enseignante ☐ ☒ 

M. Joël Bouthillier Directeur ☒ ☐ 

M. Marc Burbridge Parent ☒ ☐ 

Mlle Laurie-Ann Campanozzi Élève de 3e secondaire ☐ ☒ 

Mlle Racha Cherifa Brahim Élève de 3e secondaire ☐ ☒ 

Mme Patricia Coiteux Enseignante ☒ ☐ 

Mme Geneviève Coulombe Parent ☒ ☐ 

M. Francis Gagnon Enseignant ☐ ☒ 

Mme Hélène Fradette Enseignante ☐ ☒ 

M. Cesar Garcia Parent ☐ ☒ 

Mme Martine Lessard Parent ☒ ☐ 

Mme Brigitte Primeau Directrice adjointe ☒ ☐ 

M. Benoît Provençal Enseignant ☒ ☐ 

M. Mathieu Richard Enseignant ☐ ☒ 

 

1. Mot de bienvenue 

Ouverture de la séance à 18h30. 

Monsieur Joël Bouthillier souhaite la bienvenue à tous. 

Madame Geneviève Coulombe constate le quorum et souhaite la bienvenue à tous. 

Madame Martine Lessard est désignée secrétaire d’assemblée pour cette rencontre. 

Monsieur Joël Bouthillier souhaite la bienvenue à madame Brigitte Primeau, nouvelle directrice 
adjointe de l’école des Timoniers. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par monsieur Benoît Provençal et appuyé par madame 
Patricia Coiteux. Adopté à l’unanimité. 

CÉ-2022-2023/26 

3. Période de questions du public 

Pas de public. 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 19 décembre 2022 

L’adoption du procès-verbal est proposée madame Martine Lessard et appuyé par madame 
Véronique Arel, avec les modifications proposées. Adopté à l’unanimité. 

CÉ-2022-2023/27 

5. Suivis au procès-verbal du 19 décembre 2022 

Site internet de l’école (point 5.2) 

• Conseil d’établissement : les dates de rencontre jusqu’en juin 2023 ont été ajoutées. 

• Code de vie : la version 2022-2023 a été ajoutée. 

Cafétéria (point 6) 

En date du 2023-01-28, c’est toujours le vieux menu qui est affiché sur internet et aucune 
communication en lien avec un nouveau menu n’a été transmis aux élèves ni aux parents. 

La concessionnaire travaille encore sur le menu. Il est prévu que ce soit envoyé aux parents au retour 
de la semaine de relâche. (suivi) 

Camp d’hiver GADP (point 10.3) 

Retour sur la présentation du camp d’hiver GADP qui a été approuvé par courriel pour corriger le 
montant des frais chargés aux parents. 

Mesure budgétaire 50530 Amélioration des écoles (point 13) 

https://www.loisir.qc.ca/nouvelles/mesure-50530-amelioration-des-cours-decole-2022-2023/  

https://www.loisir.qc.ca/assets/Uploads/Documents/Modalites_mesure_50530_2022-2023.pdf  

Seules des améliorations à la cour d’école sont admissibles pour cette mesure. La date de dépôt étant 
dépassée pour cette année, il est possible de monter un dossier pour l’an prochain. Un enjeu de 
disponibilité des ressources est soulevé; disponibilité du service des ressources matérielles, l’école 
doit défrayer 10% des coûts, etc. 

Parmi les idées soulevées, l’amélioration du terrain de l’école pour y avoir des aménagements sportifs 
intéresse tous les membres du conseil d’établissement. 

D’ici le prochain conseil d’établissement, la direction va communiquer avec les ressources matérielles 
du Centre de service scolaire des Grandes-Seigneuries afin de voir la faisabilité du projet, à savoir si 
le terrain visé peut être utilisé. (suivi) 

https://www.loisir.qc.ca/nouvelles/mesure-50530-amelioration-des-cours-decole-2022-2023/
https://www.loisir.qc.ca/assets/Uploads/Documents/Modalites_mesure_50530_2022-2023.pdf
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6. Grille-matières 2023-2024 

Présentation de la grille matières 2023-2024. La seule modification apportée à celle-ci est le retrait 
d’un seul cours, à la demande des enseignants : PPO324 - Projet personnel d’orientation. Il a été retiré 
car il n’est jamais ouvert, faute de suffisamment d’inscription. 

La grille-matière 2023-2024 est approuvée à l’unanimité. 

CÉ-2022-2023/28 

7. Budget 2022-2023 révisé 

Les écarts entre le budget initial et le budget révisé sont expliqués. En gros, au moment où le budget 
initial est déposé, les annexes ne sont pas encore livrées, ainsi que les fonds liés au parascolaire. 

L’adoption du budget révisé est proposé par monsieur Marc Burbridge et appuyé par monsieur Benoît 
Provençal. Adopté à l’unanimité. 

CÉ-2022-2023/29 

8. Soirée des bénévoles 

La soirée des bénévoles est prévue le mercredi 19 avril 2023. 

Il faut acheminer le formulaire de candidature au plus tard le 15 février 2023. Monsieur Joël 
Bouthillier va se charger de compléter le formulaire pour soumettre la candidature de madame 
Amélie Riendeau, qui fait du bénévolat à la bibliothèque.  

9. Information sur l’inscription 2023-2024 

9.1. Critères d’inscription du CSSDGS 2023-2024 

Il s’agit du même document que l’an passé, à quelques minimes exceptions. 

9.2. Période d’inscription à l’école des Timoniers /choix de cours 

Les inscriptions auront lieu du 6 au 10 février 2023 et sera effectuée en ligne, sur le portail Mosaïk 
Parents. 

Par la suite, concernant les choix ou confirmations de cours, un deuxième envoi sera fait aux parents 
pour que ce soit complété. 

Pour les élèves de secondaire 3, les choix de cours seront faits à l’école, avec la conseillère 
d’orientation; dates à déterminer. 

9.3. Retour sur l’activité « Portes ouvertes » à l’école La Magdeleine 

Madame Martine Lessard relate son expérience à cet événement. Ni les élèves ni les parents n’avaient 
eu de documentation concernant les parcours et les choix à faire en vue de l’inscription à venir. Des 
rencontres avec la conseillère en orientation sont en cours mais n’étaient pas complétées avant la 
tenue de cette activité. Quand le point a été soulevé auprès de la direction de La Magdeleine, elle 
était très étonnée car nous aurions dû avoir déjà reçu ces informations. En contrepartie, l’école 
affirme avoir fait suivre toutes les informations reçues aux parents concernés. Il serait bien qu’une 
coordination entre les écoles soient faite et que la documentation soit transmise avant la tenue d’un 
tel événement. 

Monsieur Marc Burbridge parle d’un autre événement prévu à La Magdeleine le mercredi le 1er 
février, le salon Ta voie ton avenir. 



4 

 

10. Approbation des activités éducatives complémentaires et sorties éducatives 

Activités de St-Valentin 

• Vente de cartes avec messages pré approuvés (0,50$/carte), courrier du cœur le 14 février; 

• Vente de chandelle, savons, biscuits chocolats Lindt, roses; 

• Une œuvre de charité sera identifiée et les fonds amassés lui seront remis. 

Activités « en attendant le printemps » le 7 mars, journée neige. Présentation d’une ébauche 
(surtout au niveau des prix qui sont sujets à changement). L’offre finale sera envoyée par courriel aux 
membres du conseil d’établissement, pour approbation finale. L’école assumera les frais de 
transports. Les frais d’activité seront facturés aux parents. 

Activité Frais estimés 

Cinéma + Palais du patin  20$ 

Ski Bromont 33$  

+  

frais de location de 23$, si 
applicable 

Récréoparc + activités à l’école gratuit 

Cinéma + Laser Tag  34$ 

Spin Skateboard 20$ 

Ninja factory 21$ 

Escalade Canyon 28$  

 

Pièce de théâtre en anglais au Centaur, King Dave, le 11 avril, pour 45 élèves de 3e secondaire. 25$ 
par élève. Cibler les élèves qui ont de l’intérêt.  

 

L’approbation en lot des activités éducatives complémentaires et sorties éducatives est proposé par 
monsieur Marc Burbridge et appuyé par madame Patricia Coiteux. 

CÉ-2022-2023/30 

11. Approbation des activités de financement  

Aucune activité proposée. 

12. Mot des élèves 

Les élèves étant absentes ce soir, aucun mot des élèves. 

13. Mot du personnel 

Aucun mot du personnel. 
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14. Mot de la déléguée au comité de parents 

Madame Geneviève Coulombe a fait la rencontre en ligne la semaine passée. Discussion au sujet de 
la soirée des bénévoles. 

14.1. Présentation des programmes 

La présentation des programmes a été faite lors du comité de parents par le directeur du centre de 
service scolaire des Grandes Seigneuries. Madame Geneviève Coulombe en a fait parvenir une copie 
aux membres du conseil d’établissement et la résume brièvement durant la rencontre. 

15. Mot de la direction 

Madame Brigitte Primeau, nouvellement en poste à titre de directrice adjointe, se présente aux 
membres du conseil d’établissement. 

Concernant les deux groupes orphelins en français de secondaire 3, une enseignante a été trouvée 
pour combler la fonction. Elle débute ce mercredi (1er février 2023). 

Monsieur Joël Bouthillier souhaite remercier les enseignantes qui ont pris la relève en l’attente d’un 
candidat. Les enseignants de l’école sont tous très solidaires les uns envers les autres. 

La semaine des enseignants aura lieu du 6 au 10 février. 

16. Mot de la présidence 

Aucun mot de la présidente. 

17. Questions diverses 

Aucune question. 

18. Levée de l’assemblée 20 h 27 

Proposé par monsieur Benoit Provençal et appuyé par madame Mélanie Auger. 

CÉ-2022-2023/31 

 

 

   

Joël Bouthillier 

Direction 

 Geneviève Coulombe 

La présidence 

 

 


